
【平成１８年１２月４日（月）　午前９時３０分から】【平成１８年１２月４日（月）　午前９時３０分から】【平成１８年１２月４日（月）　午前９時３０分から】【平成１８年１２月４日（月）　午前９時３０分から】

1111 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 古市順子古市順子古市順子古市順子 議員）議員）議員）議員）

2222 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 足立誠足立誠足立誠足立誠 議員）議員）議員）議員）

3333 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 小林隆利小林隆利小林隆利小林隆利 議員）議員）議員）議員）

4444 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 清水俊治清水俊治清水俊治清水俊治 議員）議員）議員）議員）

5555 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 土屋孝雄土屋孝雄土屋孝雄土屋孝雄 議員）議員）議員）議員）

6666 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 池上喜美子池上喜美子池上喜美子池上喜美子 議員）議員）議員）議員）

7777 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 安藤友博安藤友博安藤友博安藤友博 議員）議員）議員）議員）

(1) 合併後の経過について
(2) 有害鳥獣対策について
(3) 構造改革特区の活用状況と今後の方針について

(1) 資源循環型社会の実現について
(2) 地域協議会について
(3) 平成１９年度予算編成について

(1) 農政問題について
(2) 財政問題について
(3) 介護保険問題について

(1) 国際化に対する取り組みについて
(2) 給食費未納者への対応について

(1) いじめ問題について
(2) 助産師の活用について

（平成１８年１２月定例会）一般質問内容（質問順）

(1) 農業対策について
(2) 史跡・文化財の保護と観光対策について
(3) 除雪対策について

(1) 子ども未来の施策について
(2) 基幹保健センターの整備について
(3) 相染閣の移転改築について
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（平成１８年１２月定例会）一般質問内容（質問順）

【平成１８年１２月５日（火）　午前８時４５分から】【平成１８年１２月５日（火）　午前８時４５分から】【平成１８年１２月５日（火）　午前８時４５分から】【平成１８年１２月５日（火）　午前８時４５分から】

8888 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 大井一郎大井一郎大井一郎大井一郎 議員）議員）議員）議員）

9999 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 久保田由夫久保田由夫久保田由夫久保田由夫 議員）議員）議員）議員）

10101010 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 下村栄下村栄下村栄下村栄 議員）議員）議員）議員）

11111111 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 滝沢清茂滝沢清茂滝沢清茂滝沢清茂 議員）議員）議員）議員）

12121212 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 尾島勝尾島勝尾島勝尾島勝 議員）議員）議員）議員）

13131313 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 井沢信章井沢信章井沢信章井沢信章 議員）議員）議員）議員）

14141414 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 三井和哉三井和哉三井和哉三井和哉 議員）議員）議員）議員）

15151515 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 深井武文深井武文深井武文深井武文 議員）議員）議員）議員）

(1) 外郭団体等の情報公開と見直しについて
(2) 自殺対策の推進について
(3) 災害救援ボランティアの常設組織立ち上げについて

(1) 広域的連携について
(2) 義務教育における給食費と学用品について
(3) 選挙における投票所とポスター掲示場の数について

(1) 安心、安全、おいしい水の安定供給について
(2) 下水道処理水の河川放流について
(3) 魚が住み、子供が安心して遊べる川について
(4) 郷土の歴史を大切に

(1) 来年度の予算編成について
(2) 住民参加（参画）をどうすすめるか
(3) 子育て支援の充実について
(4) 合併後のまちづくりについて

(1) 市内交通網の整備について
(2) 定住人口の増加対策について
(3) 入札制度について

(1) 小中学生の不登校対策について
(2) 完全学校週５日制について
(3) 公民館１３館構想の新市における対応について
(4) 中学校の部活動について
(5) 総合美術館の建設について
(6) 独居老人への対応について

(1) 分権型自治について
(2) 国道１４４号伊勢山地域の道路改良について
(3) 観光振興について

(1) 産院について
(2) 職員採用にかかわる国籍条項について
(3) 行政改革について
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（平成１８年１２月定例会）一般質問内容（質問順）

【平成１８年１２月６日（水）　午前８時４５分から】【平成１８年１２月６日（水）　午前８時４５分から】【平成１８年１２月６日（水）　午前８時４５分から】【平成１８年１２月６日（水）　午前８時４５分から】

16161616 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 小林三喜雄小林三喜雄小林三喜雄小林三喜雄 議員）議員）議員）議員）

17171717 新生上田市のまちづくりについての質問新生上田市のまちづくりについての質問新生上田市のまちづくりについての質問新生上田市のまちづくりについての質問 （（（（ 丸山正明丸山正明丸山正明丸山正明 議員）議員）議員）議員）

18181818 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 渡辺正博渡辺正博渡辺正博渡辺正博 議員）議員）議員）議員）

19191919 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 堀善三郎堀善三郎堀善三郎堀善三郎 議員）議員）議員）議員）

20202020 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 西沢逸郎西沢逸郎西沢逸郎西沢逸郎 議員）議員）議員）議員）

21212121 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 成田守夫成田守夫成田守夫成田守夫 議員）議員）議員）議員）

22222222 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 金井忠一金井忠一金井忠一金井忠一 議員）議員）議員）議員）

(1) 中心市街地の活性化について
(2) 道と川の駅の活用について
(3) ポイ捨ての現状について

(1) 平成１９年度当初予算編成について
(2) 行政経営（地域経営）について
(3) ＪＴ跡地について

(1) 多重債務被害者救済について
(2) 格差社会とワーキングプアについて
(3) ゴミ問題について

(1) 農林業振興対策について
(2) 安心な生活環境維持のための自治会要望対応について
(3) 菅平高原スキー場開設８０周年事業について
(4) 早ね、早おき、朝ごはん運動について
(5) 高齢者のちょっとした困りごとに対する支援サービスについて

(1) 健康で元気なまち創りについて
(2) にぎわいと交流のまち創りについて
(3) 安心で安全そして快適なまち創りについて

(1) 地価の地域間格差と地域振興について
(2) 高齢者福祉と医療制度について

(1) 長野病院の今後のあり方について
(2) 上田市産院の移転改築と今後の体制について
(3) 障害者控除対象者認定書について
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